

An alle Erstwähler  
in Erftstadt

Hallo liebe Erstwählerin, lieber Erstwähler,

am 25.05.2014 finden, neben den Europawahlen, die Kommunalwahlen in NRW statt, und Du darfst das erste Mal deine Stimme abgeben.

Bei diesen Wahlen wird über die Zusammensetzung des Stadtrates in Erftstadt entschieden.

Du hattest in der Vergangenheit möglicherweise den Eindruck, nichts verändern zu können, weil Deine Wünsche und Ziele kaum oder gar nicht von den etablierten Parteien berücksichtigt wurden.

Dennoch möchten wir Dich bitten, am 25.05. wählen zu gehen, denn die Teilnahme an demokratischen Wahlen ist ein Recht, für das anderenorts täglich Menschen ihr Leben riskieren. Bei uns wird dieses Recht von vielen als eine Selbstverständlichkeit angesehen, doch wer nicht wählen geht, kann auch nichts verändern.

### **Und Veränderung ist bei uns in Erftstadt dringend notwendig!**

Die Piratenpartei Erftstadt tritt dieses Jahr zum ersten Mal zu den Wahlen im Stadtrat an. Entstanden im Jahre 2006 als eine Bewegung zur Beibehaltung der freien und liberalen Struktur des Internets, haben wir uns in den letzten Jahren programmatisch erweitert. Gerade auf Ebene des Rhein-Erft-Kreises haben wir uns seit 2012 intensiv mit der Erarbeitung von Zielen und Visionen für eine junge und zukunftsfähige Städtegemeinschaft beschäftigt. Wir setzen uns dafür ein, dass endlich wieder die Bedürfnisse und Wünsche der Bürgerinnen und Bürger im Mittelpunkt der Politik stehen.

Wir fordern u.a. mehr Mitbestimmung, mehr Transparenz bei Entscheidungen und einen kostenlosen ÖPNV, um nur einige Themen aus unserem Programm zu nennen, nachzulesen auf unserem Wiki Eintrag: <http://wiki.piratenpartei.de/NRW:Crew/Erftstadtpiraten>

### **Nimm Dein Recht wahr und sei ein Wähler – geh am 25.05. wählen!**

Denn wer nicht wählt, hat nicht nur seine Stimme verschenkt, er unterstützt auch indirekt die radikalen Parteien.

Deine Piratenpartei in Erftstadt



**PIRATEN  
PARTEI**